



Comisión de Asuntos Latinos del Condado de Santa Cruz

701 Ocean Street, Room 510, Santa Cruz, CA 95060

T: (831) 454-2772 F: (831) 454-2411 TTY/TDD 711

commissions@santacruzcountyca.gov

www.scclatinoaffairs.org

Minutas de la Reunión

FECHA: Miércoles 4 de diciembre de 2024
HORA: 6:00PM
UBICACIÓN: United Way Del Condado de Santa Cruz, 4450 Capitola Road, Ste 106, Capitola, CA 95010
PRESENTE: Yadira Flores-Martínez (*1er Distrito*), Oscar Sánchez (*2do Distrito*), Kassandra Flores (*3er Distrito*) · Cesar De Santos (*4to Distrito*), Micaela López (*Ciudad de Watsonville*), Bibianna Rocha (*Ciudad de Watsonville*)
EXCUSADA: Rebecca Hernández (*Ciudad de Santa Cruz*)
AUSENTE: Leo Gómez (*Distrito 5*)
PERSONAL: Kaite McGrew (*Gerente de Comisiones*)
INVITADOS: Paz Padilla (*Directora de Programas e Impacto de la Junta de Acción Comunitaria*), Hannah Rogers (*Directora de Desarrollo de la Junta de Acción Comunitaria*) y 2 miembros del público estuvieron presentes.

1. Llamada al Orden/Llamado de Lista/Revisión de Agenda

Reunión convocada a las 6:02 PM.

La Comisión dio la bienvenida a las nuevas Comisionadas Kassandra Flores (3er Distrito) y Bibianna Rocha (Ciudad de Watsonville).

2. Aprobar Acta del 2 de octubre de 2024

Moción para aprobar las actas tal como están redactadas.

Moción/Segunda: Flores Martínez/López

La moción fue aprobada por unanimidad.

3. Comentario Público

4. Asuntos Nuevos/Elementos de Acción

4.1. Informe de la Junta de Acción Comunitaria (CAB)

Padilla y Rogers compartieron actualizaciones clave sobre el trabajo en curso de CAB y los logros recientes, enfatizando la mayor representación Latina y Zapoteca en la organización y el liderazgo de la Junta, el fortalecimiento de las conexiones con la comunidad de trabajadores agrícolas y la expansión de las comunicaciones bilingües. Las principales iniciativas incluyen programas de larga duración como asistencia para el alquiler y servicios para jóvenes sin hogar, junto con nuevos proyectos como un refugio planificado con casas pequeñas y seguridad las 24 horas, los 7 días de la semana. También destacaron las cuatro áreas de enfoque de CAB: prevención de la falta de vivienda, desarrollo y empleo juvenil, el Centro de recursos de Davenport y los esfuerzos de respuesta a la crisis. Los logros notables incluyen la distribución de \$14 millones en ayuda pandémica, el 60% de los cuales apoyaron a personas indocumentadas, y un compromiso con la programación receptiva guiada por encuestas bienales de comunidades de bajos ingresos.

CAB continúa abogando por los derechos de los inmigrantes a través de foros como un evento reciente sobre inmigración en Watsonville High School, donde ofrece consultas legales y educación sobre "Conozca sus derechos". Como única filial de Unidos US en la Costa Central, CAB

se enfoca en la equidad y el desarrollo del liderazgo, al mismo tiempo que mantiene programas como Luna y Sol para jóvenes y servicios integrales para jornaleros para promover la estabilidad laboral. Las celebraciones de su 60.º aniversario incluyen un carnaval comunitario en mayo y una exhibición de celebración en octubre. La organización agradece el apoyo a través de patrocinios, referencias y comentarios, al tiempo que mantiene su compromiso de evolucionar con las necesidades de las comunidades a las que sirve.

4.2. Planificación de la Exposición De Arte en el Mes de la Herencia Hispana de 2025

La Comisión discutió la posibilidad de asociarse con el personal de la Junta de Acción Comunitaria para crear una exhibición de arte en la pared que celebre el 60.º aniversario de CAB y destaque sus logros a lo largo de los años.

Moción para discutir la asociación con el personal de CAB para crear una exhibición de arte en la pared que celebre su 60 aniversario

Moción/Segunda: De Santos/Flores

Moción aprobada por unanimidad

5. Informes de Comisionados

5.1. Informe del Distrito 1 (Flores-Martínez):

Flores-Martínez solicitó que abogemos por restablecer la comunidad de santuario en la reunión de febrero.

5.2. Informe del Distrito 2 (Sánchez):

Sánchez sugirió una discusión sobre la defensa de la comunidad inmigrante a raíz de las recientes elecciones. Flores-Martínez sugirió invitar a la Oficina del Defensor Público del Condado a que presente un informe sobre el proceso involucrado en la limpieza de antecedentes.

5.3. Informe del Distrito 3 (Flores):

Flores compartió un poco sobre su experiencia y su enfoque en la promoción de los intereses de la comunidad latina en el condado de Santa Cruz. Como Directora del programa 211 de United Way, está bien informada sobre las necesidades de los Latinos en las distintas regiones del Condado y tiene acceso a recursos adecuados para cada comunidad.

5.4. Informe del Distrito 4 (De Santos): Sin informe

5.5. Informe del Distrito 5 (Gómez): Sin informe

5.6. Informe de la Ciudad de Santa Cruz (Hernández): Sin informe

5.7. Informe de la ciudad de Watsonville (López/Rocha):

Rocha compartió un poco sobre su experiencia y su enfoque en la promoción de los intereses de la Comunidad Latina en el Condado de Santa Cruz. Como Supervisora de Recaudación De Impuestos Del Condado para las oficinas de Watsonville y Santa Cruz, Rocha se centra en la equidad, garantizando que los servicios y las comunicaciones con el público sean bilingües. Está planeando una presentación con una oficina local de bienes raíces de Watsonville para nuevos propietarios latinos sobre impuestos a la propiedad.

López informó sobre los recientes eventos del Día de los Muertos del Festival de Cine de Watsonville.

6. Informe del Personal : No hay informe

7. Aplazamiento

La reunión se levantó a las 7:24 PM.

Enviado por: Kaite McGrew, *Gerente de Comisiones*